

- EN
- 
- 
- 
- 
- 
- 

[🏠](#) > Dagma mejorará condiciones ecológicas de humedal El Retiro

## Dagma mejorará condiciones ecológicas de humedal El Retiro



*Dagma realizará jornada de control de la 'garcita del ganado' en el humedal El Retiro (sur de Cali), para evitar impactos negativos en la biodiversidad del lugar.*

Para cumplir con uno de sus objetivos como autoridad ambiental, al respecto de ejecutar acciones que preserven los ecosistemas adscritos al *Sistema Municipal de Áreas Protegidas*, el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente–Dagma realizará una jornada de control de la especie *Bubulcus ibis* (*garza del ganado*), el viernes (01.09.2023) en el humedal *El Retiro*.

\*Hay varias especies que llegaron a nuestro territorio provenientes de otros continentes, como la *garcita de ganado*, que por no tener un predador natural sus poblaciones crecen de manera exponencial, generando afectación en la calidad y salud de las comunidades humanas aledañas, así como deterioro del ecosistema que usan. Son vectores de enfermedades como la gripe aviar y pueden generar alergias y afecciones respiratorias en personas cerca de garceros". contextualizó Ana María Valencia, líder del Equipo de Humedales del Dagma.

*(Lea también: [Proyecto de Acuerdo que crea el Sistema Distrital de Huertas se radicó en el Concejo](#))*



En cuanto a la salud del ecosistema, estas aportan demasiada carga orgánica, lo que genera cambios del color y olor en el humedal. Además, puede ocasionar mortalidad de peces y otros animales asociados a los cuerpos de agua. "Por ello es de gran importancia hacer un control de la especie, con el fin de disminuir las presiones sobre el ecosistemas e, incluso, sobre los vecinos del humedal", agregó la funcionaria.

Según se explica en el *Plan de Manejo de Especies Exóticas*, realizado por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca-CVC y la Universidad Javeriana, Colombia es uno de los países firmantes del *Convenio Internacional de Diversidad Biológica*. Como parte activa de este compromiso, instituciones y comunidad en general deben trabajar, de manera articulada, para cuidar la armonía natural de los ecosistemas, proteger y conservar la biodiversidad local.

Le puede interesar...

- [Avanza la renaturalización del 'Proyecto Integral Cristo Rey'](#)

Katherine Becerra Cárdenas

Número de visitas a esta página 111  
Fecha de publicación 30/08/2023  
Última modificación 30/08/2023

Powered by  
NEXURA

